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桐生市特別職報酬等審議会会議録 

 

会議名称 桐生市特別職報酬等審議会（第 4回） 

開催日時 平成 29年 10月 31日（火）10時 00分～10時 12分 

場所 市役所３階特別会議室 

出席者 笠井秋夫会長、牛膓章職務代理、大澤豊委員、尾花克彦委員、

腰塚有吾委員、小島祐明委員、下山啓二委員、津久井英子委員、 

山口正夫委員、横山大志委員 

(事務局) 

西場守総務部長、桑原昇人事課長、雨澤浩史人事課長補佐、 

矢﨑正毅主査、青木哲議会事務局長、小林秀夫議事課長 

森広一議事課長補佐、菅野麗子主査 

公開・非公開の別 公開 

傍聴人数 1人 

会議の内容 

① 資料説明 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

② 審議 

会長 

 

 

 

 

 

  

本日は、今までの審議経過をもとに、事務局と相談の上作成

した答申書（案）をお手もとに配布してあります。事務局から

補足説明がありましたら、お願いします。 

 

事務局が答申書（案）を説明 

１ 答申 

２ 答申にあたっての意見、考え方 

（１）議会の議員の議員報酬並びに市長、副市長及び教育長

の給料の額 

（２）政務活動費の額  

３ 審議に際して提出された資料等 

４ 審議会の開催状況 

５ 委員氏名 

 

それでは、少しお時間をとりますので、各委員さんは、ひと

とおり目を通していただければと思います。 

 

【各委員が一読】 

 

 最初に、「２ 答申にあたっての意見、考え方」の「（１）議

会の議員の議員報酬並びに市長、副市長及び教育長の給料の

額」については、これでよろしいですか。 
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会長 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

会長 
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会長 

 

会長 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

  会長 

 

 

 

― 異議なし ―  

  

次に、「（２）政務活動費の額」は、これでよろしいですか。 

 

前回の審議の中で、政務活動費については、みどり市は減額

し報酬に上乗せする流れがある、といった意見もあった。 

また、議会の議員の議員報酬並びに市長、副市長及び教育長

の給料の額の項目については、引き下げの意見もあった旨の記

載があるので、出来れば、政務活動費の項目についても引き下

げの意見があった旨を記載していただきたい。 

  

その意見ついては承知していますが、委員の皆さん全体の意

見の集約の中では、このような答申で良いのではと考えていま

す。 

 

多数決ということであれば、構いません。ただ、前回の議事

録について、みどり市に関しての記載が無かったので、付け加

えていただきますよう、願います。 

 

議事録に付け加えるようにします。 

 

次に、「３ 審議に際して提出された資料等」は、これでよ

ろしいですか。 

 

― 異議なし ― 

 

最後に、「４ 審議会の開催状況」は、これでよろしいです

か。 

 

― 異議なし ― 

 

答申書の文言の細かな修正については、会長と事務局へ一任

ということでよろしいでしょうか。 

 

― 異議なし ― 

 

答申は、私と職務代理が市長を訪問し、行います。日程を調

整し、決まりましたら、事務局から、事前に各委員さんに、ご

連絡します。 

本日は、たいへんお疲れさまでした。 

 


